

BETTY-REIS-GESAMTSCHULE WASSENBERG





23.03.2020

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

inzwischen gehen wir schon fast in die 5. Woche der Schulschließungen im Kreis Heinsberg, und wir hoffen sehr, dass Sie mit dem erschwerten Alltag umgehen und ihn bewältigen können.

Nur schwer können wir ermessen, was es heißt, dass Sie die Kinder und Jugendlichen ständig zu Hause halten müssen. Dennoch bitten wir Sie vor dem Hintergrund all dessen, was Sie in den letzten Tagen erfahren haben, sehr sorgfältig daran mitzuarbeiten, dass die gesellschaftlichen Regeln, die uns allen dienen, eingehalten werden.

Nach dem jetzigen Kenntnisstand gehen wir davon aus, dass unsere Schüler/-innen die **Abiturprüfungen** zu den regulären Hauptterminen schreiben werden. Über mögliche Sonderregelungen für die Schulen des Kreises Heinsberg haben wir noch keine Rückmeldungen aus dem Ministerium. Die Zulassungen werden nächste Woche Freitag postalisch verschickt.

Mit unseren **Aufgabenstellungen** versuchen wir ein wenig Struktur in Ihren Tagesablauf und den Ihrer Kinder zu bringen. Inzwischen hat auch das Ministerium die Aussagen dazu auf dem Bildungsserver geändert. Es heißt nun dort:

Es wird darauf hingewiesen, dass es sich bei Zeiträumen des Ruhens des Unterrichts aus Infektionsschutzgründen nicht um Ferien handelt, die der Erholung dienen.

Gemäß § 42 Absatz 3 Satz 1 SchulG haben Schülerinnen und Schüler die Pflicht daran mitzuarbeiten, dass die Aufgabe der Schule erfüllt und das Bildungsziel erreicht werden kann. Die Aufgabenerledigung kann daher erwartet werden. Sie unterstützt die Aufgabenerfüllung der Schule und erleichtert das Erreichen von Bildungszielen nach Wiederaufnahme des Unterrichts. Die Aufgabenerledigung liegt vor diesem Hintergrund im hohen Maße im Eigeninteresse der Schülerinnen und Schüler.

Und weiter heißt es zur Benotung:

Die Leistungsbewertung bezieht sich auf die im Unterricht vermittelten Kenntnisse, Fähigkeiten und Fertigkeiten (§ 48 Absatz 2 Schulgesetz NRW). Die während der gegenwärtigen Zeit des Ruhens des Unterrichts bearbeiteten Aufgaben werden – ebenso wie Hausaufgaben – daher in aller Regel nicht benotet. Sie können aber durch die Lehrerinnen und Lehrer überprüft und für die weitere Arbeit im Unterricht ausgewertet werden.











Natürlich wissen wir, dass Sie sehr verschiedene häusliche Situationen zu bewältigen haben und vertrauen daher auf Ihr Augenmaß.

Gerne weisen wir darauf hin, dass die ARD ab heute ihr Programm ändert und unter "Schule daheim" bei unterschiedlichen Sendern, z.B. ARD alpha, Sendungen u.a. in der Mediathek abzurufen sind.

Da uns immer wieder Anfragen bezüglich der Art der Aufgabenstellungen erreichen, weisen wir hier noch einmal darauf hin, dass wir eine bunte Schule sind. Entsprechend unterschiedlich sind auch die Verabredungen, die die Klassenlehrer/-innen mit ihren Klassen getroffen haben. Sie bewähren sich oder werden angepasst. Bitte bleiben Sie mit den Klassenlehrer/-innen im Kontakt.

Wir wünschen Ihnen in dieser Zeit starke Nerven und alles Gute. Bleiben Sie und Ihre Familien gesund!

Mit freundlichen Grüßen

Dr. K. Hilgers Schulleiterin









